



Foto: © Luis Harmer

## ES GEHT UMS NACKTE ÜBERLEBEN

Sehr geehrte Damen und Herren  
der Bundesgärten, der Burghauptmannschaft, des Bundesministeriums für Landwirtschaft, Regionen  
und Tourismus, des Bundesministeriums für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort,  
des Bundesministeriums für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie!

Beim Augarten, einem hochwertigen innerstädtischen Lebens- und  
Erholungsraum, geht es ums nackte Überleben.

In Zeiten der Klimakrise wäre das Vorhaben 300 Bäume zu fällen ein folgenschwerer Entschluss. Der  
Augarten wurde 1776 der Öffentlichkeit gewidmet. Seit Bestehen der Republik Österreich ist das Volk  
der rechtmäßige Eigentümer. Die Österreichischen Bundesgärten sind zu seiner Verwaltung bestellt.  
Eigenmächtige Entscheidungen ohne Einbindung der Öffentlichkeit sind inakzeptabel. Umso mehr,  
als sich die Bundesregierung als Mitinitiatorin der Österreichischen Baumkonvention zur  
umfassenden Bedeutung von Bäumen, Wäldern und waldähnlichen Baumbeständen für Gesellschaft  
und Umwelt bekennt.

**Im Zusammenhang mit den geplanten Änderungen im Augarten fordern wir:**

- ✓ Transparenz und Offenlegung sämtlicher Vorhaben
- ✓ eine umgehende mediale Stellungnahme von Seiten der zuständigen Behörden
- ✓ einen sofortigen Stopp aller Maßnahmen, die den Baumbestand im Augarten gefährden könnten

Initiative EULE

[www.euleaugarten.at](http://www.euleaugarten.at) @> [wir@euleaugarten.at](mailto:wir@euleaugarten.at)



ERHALTUNG  
UNVERBAUTER  
LEBENS- UND  
ERHOLUNGSRÄUME

## **Der offene Brief ergeht weiters an:**

Bezirksvorsteher 2 & 20 Bezirk  
Baumpartner Arboristik GmbH  
Bundesministerium für Justiz  
Bundesministerium für Kunst, Kultur, öffentlichen Dienst und Sport  
Die Grünen Österreich  
Die Grünen Wien  
Erlustigungskomitee  
European Garden Association  
Forst- und Landwirtschaftsbetriebe der Stadt Wien  
Fridays For Future Austria  
GLOBAL 2000 Österreich  
Greenpeace  
Institut für Bodenforschung  
Naturfreunde Österreich  
Naturschutzbund Österreich  
ÖKOBÜRO – Allianz der Umweltbewegung  
Österreichische Gartenbau-Gesellschaft  
Österreichische Gesellschaft für Landschaftsarchitektur  
Stadt Wien  
Umweltbundesamt  
Umweltdachverband  
Umweltsprecher Die Grünen  
Umweltsprecher NEOS  
Umweltsprecherin SPÖ  
Wiener Stadtgärten  
Wiener Umweltschutzabteilung  
WWF Österreich